

Un inmigrante aporta a las arcas públicas 1.214 euros más de media que un andaluz

La Fundación Caja Rural publica un estudio en el que se desvela el impacto positivo que ha tenido el aumento de inmigrantes en España sobre la economía del país

REDACCIÓN / GRANADA | ACTUALIZADO 10.06.2008 - 01:00

0 comentarios 0 votos    

La población inmigrante de Andalucía arrojó un saldo positivo de 1.583 euros por persona en 2005, frente a los 369 euros de los nativos, lo que acaba con "cualquier duda sobre la aportación positiva de la inmigración al saldo presupuestario de las Admistraciones Públicas".

Así lo pone de relieve *La inmigración y sus efectos económicos en las regiones españolas*, un estudio publicado por la Fundación Caja Rural y realizado por el catedrático de Economía Aplicada de la [Universidad de Granada](#), Miguel González, que fue presentado ayer en un acto en el que intervino la consejera de Gobernación, Clara Aguilera y el presidente de la entidad financiera, Antonio León.

El informe desvela los efectos positivos que en términos de PIB y renta per capita ha provocado la llegada de inmigrantes al país. Por ello, el autor de la obra advierte sobre la necesidad de que las políticas económicas y sociales no constituyan un obstáculo a la integración de los inmigrantes, sino que deben aprovechar el potencial de esta población para impulsar el crecimiento.

En cuanto al empleo, el estudio asegura que los inmigrantes han ocupado puestos de trabajo que, en otro caso, hubieran sido difíciles de cubrir con mano de obra nativa. Respecto a este aspecto, Andalucía es la comunidad española que más ha visto crecer su tasa de empleo de la población extranjera, con 5,5% de incremento desde 2001 a 2006. De cada 100 inmigrantes, 70 están ocupados y sólo 9 se encuentran en paro.

También los envíos de remesas de los inmigrantes al extranjero ha contribuido a la economía regional. De hecho, según las estimaciones del Banco de España, el envío de capital al exterior oscila en Andalucía en torno a los 315 millones de euros en 2007.

Todo ello conlleva que la población extranjera se convierta en un factor esencial del crecimiento del PIB, especialmente en aquellas regiones donde se ha producido un aumento poblacional de inmigrantes. Concretamente, en Andalucía se detectó un incremento de inmigrantes empadronados del 20,8% de 2001 a 2006, rozando los 500.000 extranjeros. Esto convierte a la comunidad autónoma en la cuarta región en población extranjera, con un 11,8% de inmigrantes, tras Cataluña (con un 22%), Madrid (con un 19%) y Valencia (con un 16,1%).

0 comentarios 0 votos    

Enlaces Patrocinados

El seguro de tu coche ahora en Fénix Directo

Tu coche a Todo Riesgo desde 300€. Terceros desde 200€. Calcula aquí tu presupuesto onlin...

Con La Mutua obtén hasta un 50% de bonificación

Ahora ya puedes tener tu seguro de coche con Mutua Madrileña seas de donde seas. Entra a formar parte...

Seguros de Coche con Clickseguros

Menos Precio, Más Calidad. ¿No Te lo Crees? ¡Compruébalo ahora!

Viajes Iberia, tus vacaciones online

Ofertas de viajes, ofertas de vuelos, cruceros, hoteles, balnearios, todos tus viajes online las 24 ...

0 COMENTARIOS

[Ver todos los comentarios](#)

Su comentario

Nombre *

Email (no se muestra) *

Blog o web

Publicar información



Introduce el código de la imagen

Acepto las [cláusulas de privacidad](#)

Normas de uso

Este periódico no se responsabiliza de las opiniones vertidas en esta sección y se reserva el derecho de no publicar los mensajes de contenido ofensivo o discriminatorio.

[ENVIAR COMENTARIOS](#)



FIESTAS DEL CORPUS 2008
Toda la información del Corpus de Granada 2008



GRANADA C.F. Y GRANADA 74
Todo el balompié granadino.



CRUCES DE MAYO 2008
Información e imágenes de las Cruces de Mayo de Granada

ENCUESTA

¿Crees oportunas todas las reivindicaciones laborales en pleno proceso de crisis económica?

Han contestado 26 personas

- Siempre es un momento oportuno
 Sí, es cuando más me preocupa
 No, primero habrá que solventar la crisis

[VOTAR](#)

[Ver resultados](#)

GALERÍA GRÁFICA

Un recorrido por la tradición de las cruces en Granada

Fotografías que muestran como ha ido cambiando la tradicional celebración del día de la Cruz en la capital granadina con el paso de los años.

ENCUENTROS DIGITALES



Oscar Cano
 Técnico del Granada CF



Vicente Valero
 Alcalde de Churriana



Noel López
 Alcalde de Maracena



Antonio Lara
 Delegado de Educación



José I. Lapido
 Músico granadino



Lori Meyers
 Grupo granadino de pop-rock



Pablo García
 Alcalde de Albolote



Gerardo